



**TRANSMISION DE MANDO.** Las comisiones nombradas para preparar la transmisión del mando presidencial el uno de junio, por parte del presidente José Napoleón Duarte y del presidente electo, Lic. Alfredo Cristiani, se reunieron ayer en Casa Presi-

dencial. Varios ministros de Estado, Ing. Remo Bar-di, Cnel. Carlos Reynaldo López Nuila y Lic. Joaquín Alexander Maza Martelli, acompañan al presidente Duarte y a la derecha los asesores del Lic. Cristiani: Dr. Abelardo Torres, Lic. Rafael Alvarado, Ing. Rigoberto Orellana y Dr. Alfredo Martínez Moreno.

# Cristiani, Duarte y comisiones analizan transición del poder

El Lic. Alfredo Cristiani y sus asesores se reunieron ayer con una comisión compuesta por el presidente Duarte, los ministros que integran su gabinete económico y el Ministro de Defensa y Seguridad Pública.

La reunión tuvo el objeto de que el Lic. Cristiani, quien tomará posesión de la Presidencia de la República el próximo 1 de junio, conozca con anticipación la mecánica de los asuntos concernientes a la activi-

dad económica y fiscal del país, y cómo se encuentran actualmente.

Por la tarde, también de ayer, el Lic. Cristiani se reunió con el Alto Mando de la Fuerza Armada, el que le dio a conocer la situación actual del conflicto bélico.

La Comisión Conjunta de Transición de ARENA, está integrada por el Presidente electo, y por sus

—Pasa a la página 50—

## Paracaidistas descubren depósito de explosivos

Un depósito subterráneo del FMLN-FDR, fue descubierto por tropa del Batallón de Paracaidistas en el Cerro Cutumayo, de Cinquera, de-

partamento de Cabañas.

Los subversivos guardaban en ese depósito 25 minas explosivas, 105 cápsulas detonantes, 175

—Pasa a la página 31—

## 8 terroristas muertos y 30 heridos en combates

Ocho terroristas murieron y treinta más resultaron heridos, durante combates registrados en varios lugares de San Vicente y Chalatenango,

informa el COPREFA.

Según los informes dados por el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, seis de

—Pasa a la página 35—



**PRIVATIZAR.** Ing. Roberto Vilanova, Presidente de ANEP y ASI, pide privatizar banca.

De Sonsonate

## Hoy cumple 17 años Aldea SOS

Hoy miércoles está cumpliendo 17 años de fundada la primera Aldea Infantil S.O.S., en la ciudad de Sonsonate, obra con la cual el Rev. Flavián Mucci comenzó a ejecutar sus obras sociales.

En esta ocasión, habrá una misa oficiada por el citado religioso en la capilla de ese albergue infantil, que ha servido de modelo para continuar con otros en Santa Tecla y Santa Ana.

Después de la Misa de Aniversario, habrá desayuno, juegos recreativos, piñatas y diversiones para todos los niños que

—Pasa a la página 31—

## En 600 días desde hoy se construirá el Bloom

Dentro de 600 días calendario a partir de hoy, estará construido el nuevo Hospital de Niños Benjamín Bloom, cuya primera piedra fue colocada ayer por el ministro de Salud Pública, Dr.

Benjamín Valdez. El nuevo Hospital será construido en el mismo lugar donde fue destruido el anterior por el terremoto de 1986 y tendrá un costo de 162

—Pasa a la página 25—



**PLAN.** El Ing. José Antonio Hernández Acosta, gerente de Saneamiento Ambiental de la Alcaldía capitalina, informa de un plan práctico de recolección de basura en zonas marginales.

## Atacan la Defensa Civil de la Colonia Costa Rica

Ayer en la madrugada, los vecinos de la colonia Costa Rica fueron despertados por siete explosiones, que destruyeron las instalaciones de la Defensa Civil de ese sector.

En el ataque, que según las versiones oficia-

les fue perpetrado a la una y 20 minutos de la mañana, resultó gravemente herido el patrullero Victor Manuel Montano Duke, quien fue trasladado al Hospital Militar.

Se dijo que el ataque

—Pasa a la página 21—

## Recomienda privatizar la Banca y comercio de café

Por la privatización del comercio exterior del café y por la existencia de una banca privada que sea competitiva, se pronuncia el Ing. Roberto Vilanova, presidente en funciones de ANEP y ASI.

El dirigente empresarial, en entrevista televisiva, señaló en cuanto a la agricultura, que la economía del país

se basa en más de un 70 por ciento en el café, siendo el más importante también como generador de trabajo, dijo.

Expresó que es necesario privatizar el comercio cafetero para que el productor se sienta contento y entusiasmado, pudiendo disfrutar del fruto de su trabajo sin el temor de que las fuer-

—Pasa a la página 49—

## Mañana será elección de "Señorita El Salvador"

Mañana jueves, en el Hotel El Salvador Sheraton, se llevará a cabo la elección y coronación de la "Señorita El Salvador".

Entre las participantes en el Concurso "Señorita El Salvador", se encuentran las siguientes: Lorena Alas, Cris-

—Pasa a la página 47—

## Hoy consignan a imputados en muerte periodista Navas

Este día serán consignados al Juzgado Cuarto de lo Penal, los cinco elementos de tropa señalados en la muerte del periodista Roberto Navas.

Se trata del teniente Nelson Saúl Solano Reyes, el subsergente Efraín Guardado y tres soldados: César Caballe-

—Pasa a la página 31—



**DONATIVO DE FUSAM.** La Fundación Salvadoreña Americana (FUSAM), donó a la Asociación Demográfica Salvadoreña, un lote de medicamentos para ser usados en las clínicas de Pro-Familia. Presencian de izquierda a derecha: Sra. Celina de Chousy, de FUSAM; Lic. Marco Antonio Batres y Sra. Annette Calvo, de ADS.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 50)